



令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第13号
発行日 R6. 7. 4

よりよい授業づくりのために 校内授業研修会

毎週月・木曜日は全学年5校時までになっていますが、教職員の退勤時間4時40分までの時間は、授業準備だけでなく、教職員一人一人の資質・能力の向上のための研修の時間にもなっています。

去る6月24日(月)は、よりよい授業づくりのための研修を多目的室で行いました。これは、つくば市教育局学び推進課の訪問指導(9月)に向けた研修会です。この日は、教務主任の関口先生の進行で、まず、本校が目指す授業のキーワード(「聴き合い学び合う」「探究的な学び」「先進的ICT」「自己決定」)について、先生方が各自、PCのアプリ(Microsoft Whiteboard)でアイデアやポイントを書き込みます。すると、一人一人が書き込んだ多くの考えが画面に映し出されました。そして、次はグループごとに、先程のアイデアを参考に、当日の授業のプランについて協議しました。

研修会では、各グループが対話を通し、授業の進め方について意見を出し合ったり、日頃の授業での問題点を互いに相談し合ったりすることで、解決ができたり、新たなアイデアが生まれたりするなど創造的な学びが見られました。その様子は、文部科学省が描く、子供たちの学びの姿「主体的・対話的で深い学び」そのものであり、先生方が研修する姿から、子供たちもこのような姿で一人残らず学んでほしいと願わずにはいられません。今後も、子供たちが夢中になって学ぶような授業づくりのために研修に努めてまいります。



みなみトピックス これまでの話題から

【安心・安全な毎日のために 交通安全教室1・3年生】

去る6月17日(水)、1・3年生でも交通安全教室が開かれました。1年生は1~3校時に3回、3年生は4・5校時に2回に分けて実施しました。各学年の状況に合わせて、1年生は体育館で一人ずつ横断歩道の正しい渡り方を市防災交通安全課と警察署の皆様にご指導いただきました。

3年生は正しい自転車の乗り方。「自転車で郵便局に行くため」にはどこを走るのか、映像を見ながら皆で考えました。そして歩道を走ってもよい3つのルールを知り、歩道を走れることを学びました。ヘルメット着用や自転車点検まで自転車について様々なことを学んだ1時間でした。特にドライブレコーダーの動画では「自転車は乗り方を間違えると命に関わる危険な乗り物である」ことを実感できたと思います。



渡る前に左右を確認!

みなみ 掲示板

【ご協力ありがとうございます! 雨天時の渋滞がなくなりました】

先日28日(金)朝は雨天でしたが、この日は常磐道トンネルから校門までの道路で、送迎の車による渋滞は見られませんでした。保護者の方から「送迎の時は谷和原35を通らずに遠回りをしている」ことや「雨でも送迎せず、登校班で行かせるようにした」とのお話を伺いました。

ご協力に感謝申し上げます。ご無理のない範囲で、今後ともお願いできれば幸いです。

【日中に学校へ来校する際は「来客用玄関」へ】

忘れ物のお届けや、早退のお迎え等で来校される際は、児童用玄関の隣の「来客用玄関」をご利用ください。職員室の脇ですので、インターホンを押していただければ伺います。ご存じない方もいらっしゃるので、初めての方にお伝えください。

